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En ce matin de Pentecôte, j’aimerais partager avec vous un message particulier, en lien avec un verset qui m’a 

été donné le jour de mon baptême et qui a impacté ma vie.   

« Ils n'auront pas soif dans les déserts où il les conduira : il fera jaillir pour eux l'eau du rocher, il fendra 

le rocher et l'eau coulera. » (Esaïe 48:20-21) 

A la lecture de ce verset, j’ai ressenti comme une douche tomber sur moi. C’était très intense. J’ignorais de 

quoi il s’agissait, mais je comprenais que Seigneur avait fendu le rocher pour moi. 

Esaïe fait référence ici à un passage connu des Israélites à qui il s’adresse. Des années plus tôt, pendant leur 

périple dans le désert, le peuple sorti d’Egypte était assoiffé et a commencé à critiquer Moïse. Dieu a alors dit 

à Moïse ce qu’il devait alors faire : 

« Voici, je me tiendrai devant toi sur le rocher d'Horeb ; tu frapperas le rocher, et il en sortira de l'eau, et 

le peuple boira. Et Moïse fit ainsi, aux yeux des anciens d’Israël. » (Exode 17:6) 

Quel miracle ! En frappant un rocher sec, Dieu a fait jaillir de l’eau en suffisance pour tout le peuple qui comptait 

des centaines de milliers de personnes. Au-delà du miracle, la symbolique est très forte : le rocher a été brisé 

pour que la vie puisse jaillir. Cf. Psaume 105 :41.  

CHRIST, LE ROCHER D’OÙ JAILLIT L’EAU DE LA VIE 
Dans la lettre aux Corinthiens, Paul explique ce qui s’est passé : « et qu'ils ont tous bu le même breuvage 

spirituel, car ils buvaient à un rocher spirituel qui les suivait, et ce rocher était Christ. » (1 Corinthiens 10:4) 

C’est Christ le rocher. C’est Christ qui a été brisé. Il est mort pour prendre le châtiment à notre place. Il a été 

brisé à la croix pour nous donner accès la vie nouvelle. C’est par lui que nous avons l’eau vive. Et Jésus 

confirme cela avec son dialogue avec la Samaritaine : « En revanche, celui qui boira de l'eau que je lui 

donnerai n'aura plus jamais soif et l'eau que je lui donnerai deviendra en lui une source d'eau qui jaillira 

jusque dans la vie éternelle. » (Jean 4 :14). Ayant été brisé, Jésus est mort pour nous donner la vie en 

abondance. Il est mort pour nous donner son Esprit. Si nous goûtons à cette eau vive aujourd’hui, les effets 

seront réels : « Alors le boiteux sautera comme un cerf, et la langue du muet éclatera de joie. Car des eaux 

jailliront dans le désert, et des ruisseaux dans la solitude » (Ésaïe 35:6,7). 

ÊTES-VOUS DANS UN DÉSERT, PLEIN DE REPROCHES OU CRITIQUES ?  
De nombreuses personnes se trouvent assoiffées dans un désert aride, fatiguées par des efforts incessants car 

faisant face à des situations longues, compliquées, éprouvantes. Notez que dans le passage susmentionné, 

c’est Dieu qui a conduit son peuple dans le désert, car il voulait se révéler à eux. Dieu voulait les amener à ne 

plus compter sur eux-mêmes, mais à capituler et à reconnaître leur besoin de lui. Même si le peuple a été 

mauvais en critiquant, en regrettant le passé, Dieu leur a fait grâce et a permis le miracle. Dieu intervient quand 

son peuple crie à lui au milieu des détresses. Parfois Dieu permet des situations éprouvantes dans ta vie, mais 

Dieu entend ton cri. Il est écrit : « Ils n'auront pas soif dans les déserts où il les conduira » (Ésaïe 48:21). 

Même si tu as critiqué les responsables, même si tu as été amer dans ta situation, même si tu as été dur, même 

si tu n’as pas eu une attitude exemplaire, Dieu veut te rafraîchir et te désaltérer pour montrer sa gloire.  

Nombres 20 relate le deuxième épisode où le rocher a miraculeusement libéré de l’eau pour le peuple. Toutefois 

le rocher ayant déjà été frappé une fois, il ne devait plus jamais être frappé. Il suffisait désormais de parler au 

rocher pour qu’il donne de l’eau. Or, Moïse et Aaron ne l’ont pas cru et Dieu a dû leur dire : « vous n’avez pas 

cru en moi ». A cause de ce péché, ils n’ont pas pu faire entrer le peuple dans le pays promis. Ce rocher était 

Christ. Aujourd’hui, il suffit de s’approcher du Seigneur qui a déjà été brisé et de lui parler.  

« Si quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi et qu'il boive. Celui qui croit en moi, des fleuves d'eau vive couleront 

de lui, comme le dit l'Ecriture. Il dit cela à propos de l'Esprit que devaient recevoir ceux qui croiraient en 

lui. » (Jean 7:37-39) 
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JÉSUS NOUS APPELLE À BOIRE L’EAU VIVE 
Ayant été frappé, Jésus est le rocher qui nous appelle à venir boire de son eau vive, au milieu de notre désert. 

Il va libérer son Esprit avec puissance. 

Car je répandrai des eaux sur le sol altéré, Et des ruisseaux sur la terre desséchée ; Je répandrai mon esprit 

sur ta race, Et ma bénédiction sur tes rejetons.Ils pousseront comme au milieu de l'herbe, Comme les saules 

près des courants d’eau. (Esaïe 44:3-2) 

Lorsque l’eau vive est libérée, lorsque le Saint-Esprit jaillit en nous, cela produit un effet. Des changements 

sont visibles. Je crie à Dieu pour ces changements. J’ai proclamé et je proclame ces fruits en nous et dans l’Eglise. 

LES FRUITS QUI SONT PRODUITS QUAND ON BOIT À SA SOURCE 
« Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bienveillance, la foi, la 

douceur, la maîtrise de soi. » (Galates 5:22) 

Je prie pour un amour profond au milieu de nous, qui dépasse les différences et qui nous construit ensemble. 

Un amour qui se voit au dehors et qui donne envie. Un amour si fort donné par l’Esprit qui nous permet de nous 

accueillir, de nous découvrir, de nous encourager mutuellement et de garder l’unité. 

Je prie pour une joie qui nous remplit de bonheur et nous fasse déborder de vie. Que la tristesse soit remplacée 

par un manteau de joie. Que le passé soit oublié. Je prie pour une Eglise joyeuse dont la joie donne envie ! 

L’Esprit en nous produit la paix. C’est Dieu qui donne une paix qui surpasse notre intelligence et qui permet de 

construire des ponts, loin de la colère, de la violence, d’une propre justice. C’est une paix surnaturelle qui 

commence dans le cœur et qui se manifeste ensuite par des attitudes.  

Que la patience nous soit envoyée par son Esprit. Une patience qui traverse les épreuves. Une patience qui a 

l’assurance des promesses et la fidélité de Dieu. Une patience qui persévère et endure. La patience de l’Esprit 

impacte les relations de couples, les relations dans le service, les relations avec des personnes plus faibles, 

etc. La patience de Dieu contre tout jugement.  

Que notre cœur soit rempli de la bonté de notre Seigneur, qui manifeste l’amour par des actes. Que nous 

soyons toujours prêts à faire le bien plutôt que le mal ; prêts à aider, à être accueillants et à entrer dans les 

œuvres bonnes que Dieu a préparées d’avance pour que nous les accomplissions. 

J’invite le Saint-Esprit à multiplier en nous la bienveillance, celle qui permet de voir l’autre comme Dieu le voit. 

Celle qui ne soupçonne pas le mal, qui espère le meilleur de l’autre et pour l’autre. Une bienveillance qui veut voir 

le potentiel dans l’autre plutôt que ses défauts. Une bienveillance qui exerce de la compassion, de l’empathie. 

Je prie pour une dose nouvelle de foi pour nous tous. J’appelle l’eau vive du Saint-Esprit à raviver notre 

espérance en Dieu, notre confiance inébranlable en lui. Une foi capable de déplacer les obstacles et de les 

jeter dans la mer. Une foi capable de faire venir sur terre la réalité surnaturelle de Dieu. Une foi pour guérir les 

malades, faire des miracles. Une foi solide en Dieu et assurée de qui nous sommes en Lui. J’ai la foi pour un 

réveil spirituel et pour de grandes choses à la gloire de Dieu ici même. Une foi pour une salle pleine de 

personnes qui découvrent Dieu. La foi pour des finances abondantes permettant des projets à la gloire de Dieu.  

Je prie pour une abondance de douceur au milieu de nous, pas une douceur mièvre, mais celle qui vient d’une 

assurance solide de notre identité en Christ. Une douceur qui n’a rien à prouver ni à forcer, une douceur qui 

soit connue de tous les hommes (Philippiens 4:5)!  

Je prie pour une grâce surnaturelle de maîtrise de soi dans nos vies, loin des excès de colère, des abus d’alcool, 

loin des tentations. Que le péché n’ait aucune prise sur nos vies. Je proclame une sainteté sur nos vies, venant 

de la puissance de l’Esprit, et qui nous donne la force d’être nous-même des ambassadeurs de Christ. 

Je prie de tout mon coeur pour que l’eau vive qui vient de Jésus puisse nous remplir et nous transformer à sa 

gloire !  


